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第87回メーデー川崎地区大会

晴天の下、多くの組合員と家族が参加し、心合わせの一日を過ごしました。

　４月29日（金・祝）晴天の下、富士通スタジアム川崎で第87回メーデー川崎地区大会が開催され、組合員と家族
80団体・7,000名が参加しました。仲間や家族とともに元気に働ける喜びを分かち合うとともに、“「心をひとつに
力を合わせ、暮らしの底上げを実現しよう！」「働きやすく、住みよい街かわさき」に実現に向け、勤労者と市民
の力を結集しよう！”をメインスローガンに意志結集を図りました。
　式典では、主催者を代表し綱島和彦実行委員長が、「メーデーは働くもの同士が助け合い、社会にアピールする
場、働きやすく、真の豊かさを感じて安心して暮らせる世の中を作り出していきたい」と力強くあいさつし、来賓
として、連合神奈川　岡元茂樹副会長、川崎市の福田紀彦市長、各級議員を代表して笠浩史衆議院議員より激励の
ご挨拶をいただきました。
　また、今年も式典に先立ち、川崎市役所前から川崎駅を通り、さいか屋前を経由し、「雇用の確保・創出を！」
「労働者保護ルールの改悪を阻止しよう！」など広く市民に訴えるデモ行進を行いました。
会場では、構成組合と川崎労福協商社会加盟企業が飲食や物販の模擬店を出店し、大変賑わっていました。
ステージでは、恒例の子どもショーや川崎純情小町による歌謡ショー、最後に大抽選会を行い、組合員・家族一緒
に楽しい一日を過ごしました。

　３月17日川崎市役所第３庁舎において、連合神奈川と川崎地域連合に対し、川崎市より平成28年度予算案につ

いて説明がありました。

　冒頭、福田市長から「日頃の市政運営に対する様々な協力に感謝する。平成28年度の予算編成は、「成長と成

熟の調和による持続可能な最幸のまち　かわさき」をめざして編成した。その実現に向けたまちづくりの基本目

標である「安心のまちづくり」では、待機児童対策を継続的に推進するとともに、小児医療費助成制度の充実や

平成28年度川崎市予算案

「成長と成熟の調和による持続可能な最幸のまち　かわさき」をめざした予算の説明受ける
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中学校完全給食の導入に向けた取組みを推進する。また、「力強い産

業都市づくり」についても、国際化に対応したイノベーションを進め

る取組や中小企業の支援・商業の振興などを推進する。」と挨拶され

ました。

　綱島議長から、「大変お忙しい中、川崎市の平成28年度予算概要説

明をいただき、感謝申し上げる。ただいま福田市長から、予算編成の

考え方を伺った。限られた予算の中で、何が優先か、将来に向けて「

最幸のまち　かわさき」であり続けるために、今なにが必要か、福田

市長を中心に、着実に事業を推進していただきたい。我々もできる限

りの協力をしていく所存である。」とあいさつしました。その後、市

財政局から主要事業の予算について概要説明を受け、川崎地域連合か

ら、待機児童の解消、川崎駅周辺整備など、質疑・意見交換を行いま

した。 2016 予算説明会



　川崎地域連合は、春闘の中盤を迎えた３月３日（木）

市立労働会館において、第１部として2016春季生活闘

争勝利、第２部として第24回参議院選挙勝利の総決起

集会を開催し、意志結集を図りました。第１部では、

主催者あいさつで綱島議長が「はじめに、2016春闘は、

傷んだ雇用の復元を成し遂げ、すべての働く者の所得

向上を図って、デフレから脱却し持続的な成長軌道に

乗せる取り組みであり、「底上げ・底支え」「格差是

正」で経済の好循環を実現しよう。

　次に、組合の政治活動は、「議員のために政治活動

をやる」のではなく、私たちが働きやすい職場、安心

して暮らせる社会を作っていくために取り組んでいる

のです。

　第24回参議院議員選挙において、比例選挙区の連合

組織内候補予定者12名、神奈川選挙区、「かねこ洋一」

参議院議員の必勝に向け、共に頑張りましょう！」と

すべての働くものの処遇改善！
「底上げ・底支え」「格差是正」で経
済の好循環実現！
「2016春季生活闘争・第24回参議院
選挙勝利総決起集会」を開催
500名が参加

「クラシノソコアゲ応援団」2016
ＲＥＮＧＯキャンペーンを

川崎駅、武蔵溝ノ口駅で実施。
市民のみなさんへ訴えました。

　連合は、「クラシノソコアゲ応援団」2016ＲＥ

ＮＧＯキャンペーンを実施しています。

「クラシノソコアゲ応援団」は、暮らしの底割れや

格差拡大を食い止め、働き甲斐のある仕事を取戻し、

安全・安心に暮らすためのセーフティーネットを求

め、働く人が報われる政治を取り戻していこうとい

う取り組みです。川崎地域連合では、連合神奈川、

各級友好議員、地区連合のみなさんに協力をいただ

きながら、3月８日（火）川崎駅西口、４月14日（木）

武蔵溝ノ口駅キラリデッキ上で「暮らし、苦しくな

っていませんか？」「仕事、きちんと報われていま

すか？」「老後や子育てに、不安はありませんか？」

と市民の皆さんに訴えました。

若手役員研修交流会
「第11回若手・新任役員研修

交流会」を開催

　各構成組合の若手役員のみなさんに地域連合の活
動を知っていただく機会として、毎年好評を得てい
る研修交流会を、本年も４月15日（金）15時から川
崎市立労働会館で開催し、36名の参加をいただきま
した。
　最初に、事務局より、連合の組織体系および川崎
地域連合の活動内容について説明し、引き続き、今
回の講演として、今年実施予定の７月に行なわれる
参議院議員選挙を見据え、候補予定者であり、連合
神奈川　川崎地域連合が支援しています民進党「か
ねこ洋一」参議院議員に、国政報告および「消費増
税の無期限延期が必要になった３つの理由」と題し
講師をいただきました。また、衆参同時選挙とも言
われていますので、この度民進党神奈川第10区総支
部長になりました「市川よし子」県会議員に、県政
報告および今、県が進めている「神奈川県立がんセ
ンター重粒子線治療施設」の紹介や、本人が国政に
挑戦する思いをお話しいただきました。その後の交流
会では、単組・地区を超えた“顔合わせ・心合わせ”
の交流が図られました。

述べ、推薦・支持候補予定者全員の当選に向けた一致

団結を呼びかけました。

　来賓あいさつとして、連合神奈川から林事務局長に

お越しいただき、上部団体代表あいさつと春闘情勢に

ついてお話いただきました。また、産別代表の電機連

合と神教協から、この春闘に臨む決意表明をしていた

だきました。

　引き続き、第２部で

は、今夏に予定されて

います第24回参議院選

挙に挑戦予定の民進党

「かねこ洋一」候補予

定者より、力強い決意

表明のあいさつをいた

だきました。

　この後、構成組合の

青年部・若手役員のリ

ードで意志結集を図り

、集会宣言を採択して

、最後に綱島議長の発

声の下、500人の参加

者全員で力強い団結ガ

ンバローで集会を締め

くくりました。

春闘決起集会（議長あいさつ）

春闘決起集会（掛合コール）
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若手研修会


